



## L’Agriculture et aménagement du territoire

L’agriculture tient une place essentielle sur notre commune.

Nous nous engageons à la soutenir activement, notamment en veillant à une meilleure organisation de la circulation des engins agricoles afin de concilier activité économique et sécurité de tous. Une commission dédiée, composée d’élus et d’agriculteurs, sera mise en place pour assurer un dialogue permanent et le suivi de ces actions.

La municipalité s’engagera à préserver les terres agricoles, à soutenir les agriculteurs locaux et à favoriser l’installation des jeunes exploitants.

La démarche d’aménagement foncier engagée avec le Département sera maintenue et menée à son terme. Elle permettra la réalisation d’aménagements concrets tels que la création de chemins, la plantation de haies et l’amélioration du cadre de vie. Ce travail offrira également aux agriculteurs une meilleure rationalisation de leurs exploitations, au service d’une agriculture durable et performante sur notre territoire.

Nous encouragerons les pratiques agricoles respectueuses de l’environnement et développerons les circuits courts, notamment en privilégiant les produits locaux dans la restauration collective.

En rapprochant agriculture et habitants, nous œuvrerons pour une alimentation de qualité, une économie locale dynamique et un cadre de vie durable.

.

